



Die Karosseriebauer feierten jetzt 17 Auszubildende, die ihre Prüfung erfolgreich abgeschlossen haben.

Foto: pd

MÜNSTER. Obermeister Claus Evels begrüßte zahlreiche Gäste zur Lossprechungsfeier der Karosseriebauer im Sitzungssaal der Kreishandwerkerschaft Münster. In seiner Rede lobte er das hohe Niveau der gezeigten Prüfungsleistungen, heißt es in einer Pressemitteilung. „Ohne uns rollt nichts“ – unter diesem Motto nahmen 17 Prüflinge aus den Händen von Evels und den Mitglie-

dern des Prüfungsausschusses ihren Gesellenbrief entgegen und waren damit „Jung“-Gesellen. Die beiden besten Prüflinge waren Marten-Hans Jöns (Ausbildungsbetrieb Kaiser Fahrzeugbau in Ascheberg) und Luke Krabbe (Münsterland Classic Cars in Stadtlohn). Sie wurden für ihre guten Prüfungsleistungen neben einer Urkunde mit einem Werkzeug belohnt.